



"2025, Año del turismo sostenible como impulsor del bienestar social y progreso"

**COMUNICADO 1115**

## **GRUPO PARLAMENTARIO DE MORENA CONDENA EL CRIMEN CONTRA CARLOS MANZO Y EXIGE INVESTIGACIÓN IMPARCIAL**

- La violencia contra representantes populares electos representa una amenaza directa al orden constitucional y a la soberanía ciudadana
- El diputado Juan Manuel Molina presentó desde tribuna el posicionamiento oficial de la bancada de Morena

Mexicali, B.C., jueves 6 de noviembre de 2025.- Desde la tribuna del Congreso del Estado, el diputado Juan Manuel Molina García, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, presentó el posicionamiento oficial de su bancada con relación al cobarde asesinato del alcalde de Uruapan, Michoacán, Carlos Manzo Rodríguez, ocurrido el pasado 1 de noviembre.

"Cualquier acto de violencia perpetrado contra un representante popular electo, es un acto de subversión contra el orden constitucional y un atentado directo contra la soberanía del pueblo", resaltó el legislador.

Con profunda consternación e indignación, la bancada de Morena lamentó y condenó el crimen que, además de enlutar a una familia y a una comunidad, lacera las fibras de nuestro sistema democrático y nos confronta con los retos que, como Nación, estamos resueltos a superar.

Molina García señaló que el artero crimen que le arrebató la vida al alcalde Manzo es un intento cobarde, de transgresores de la Ley, por silenciar una voz surgida del pueblo y que al pueblo se debía. Añadió que, ante esta afrenta, el silencio no es una opción; la inacción es complicidad.

Por ello, en representación de dicha fracción legislativa, exigió a las autoridades competentes en materia de procuración de justicia del Estado de Michoacán una investigación expedita, exhaustiva, imparcial y apegada a la legalidad, que agote todas las líneas posibles y aplique todo el rigor de la ley a los autores materiales e intelectuales, sin importar su fuero ni posición.

"La cero impunidad ya no es solo un discurso, es el eje que guía el actuar del gobierno, la pacificación del país exige unidad y determinación, más allá de cualquier diferencia. Por ello, reiteramos el respaldo de nuestra bancada a la estrategia de coordinación interinstitucional instruida por la Presidencia para reforzar la seguridad en Michoacán", expresó Juan Manuel Molina.

El posicionamiento concluyó con un mensaje de solidaridad hacia quienes compartieron la lucha de Carlos Manzo: su equipo, sus seres queridos y el pueblo de Uruapan, reafirmando que la mejor forma de honrar su legado es continuar, con firmeza y sin descanso, el camino de transformación pacífica que demanda el país.